
Herr Heilmann erklärt, dass das Finanzministerium des Landes Schleswig-Holstein schriftlich 
zugesichert habe, dass im Bereich des städtischen Geländes keine Fläche für eine Baustel-
lenzufahrt geplant sei. 
 


